



今年もご愛読をよろしくお願います。

三寒四温がはつきりし、少しづつ春らしくなってきました。皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。

みのりほーむ、みのりほーむ2の皆さんは、風邪をひくことも少なく、元気にそれぞれの会社や事業所に通っています。やはり健康が一番ですネ。休日はそれぞれの方がそれぞれの楽しみ方をしています。休日を利用しての余暇もだいぶ充実してきました。

話は変わりますが、今グループホームの話は「火災」についてです。先だって火災になった長崎の認知症のグループホームの火災や、新潟の障害者のグループホームの火災です。保護者の方は、いろいろご心配かと思いますが、今後も避難訓練や消防用具の点検等を行ない、入居している方や職員の安全に対する意識を高めて入居者の命と生活を守るべきグループホームで火災をおこさないように取り組みをしていきたいと考えます。

(文責 立田)

みのりほーむ

- Sさん 漢字検定5級に合格しました。
- Fさん 勤務する時間が延びてきました。
- Iさん 新幹線はやぶさで青森への一人旅を満喫。
- Nさん 新しい携帯を買ってうきうき気分です。
- Iさん ビデオやフィギュア等新しく買いたいものがいっぱいです。
- Iさん 新しいゲームソフト「龍が如く」を買いました。
- Iさん 会社でのトラブルが解決し、元気に通勤しています。



もうすぐ、春ですね。
ほーむ1の玄関先の鉢の花は、毎日の手入れを行なったので元気に咲きそろいました。

みのりほーむ2

- Iさんが一人暮らしを始めて約半年が過ぎました。お金の使い方がうまくなりましたが、寂しさも増しているようです。時々、遊びに来ては手料理を披露しています。
- 1月から19歳の女性Sさんが体験利用をしています。
- 2月にココスでI Sさんの誕生会をしました。



Sさんが、見事漢字検定5級に合格しました。



2/14ホームではバレンタイン特別メニューに舌鼓を打ちました。